

Lanzador Marlon Vega jugará en Liga Japonesa Nihonkai Ocean

Image not found or type unknown



Marlon Vega

La Habana, 30 ago (JIT).- El joven lanzador Marlon Vega jugará en la Liga Japonesa de Beisbol Nihonkai Ocean, informó la federación cubana de este deporte.

De 20 años de edad y natural de la provincia de Mayabeque, el veloz tirador derecho firmó su contrato el lunes con el club Ishikawa Millon Stars y partirá a la concentración el cercano 31 de agosto.

La Liga Nihonkai Ocean, de nivel semiprofesional, acaba de conformarse tras la salida de varios equipos de la Liga Desafío de Beisbol de Japón, surgida en 2007.

El club Ishikawa ganó cuatro campeonatos de la Liga Desafío, a decir en 2007, 2010, 2011 y 2013.

Vega, talentoso pelotero del equipo sub-23 años, significará un plus para el elenco nipón y estará disponible para Cuba en noviembre, en ocasión del certamen mundial de la categoría en Taiwán.



Radio Habana Cuba